

## **Antrag**

### **Ausschilderung Ostbahnhof II: Ausgelagerte Linien in der Orleansstraße Nr. 2020-01-210**

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Am Busbahnhof an der Vorderseite des Ostbahnhofes, im Ostbahnhof selbst, sowie an den Haltestellen auf der Rückseite des Ostbahnhofes in der Friedenstraße deutlich mit Plänen, sowie Beschriftungen an Aufhängungen, Hinweistafeln etc. wo sich die verschiedenen Bushaltestellen befinden für die unterschiedlichen Linien im Busverkehr.

**Begründung:**

Täglich kommt es vor, dass Fahrgäste des MVV nicht die gewünschte Buslinie am Ostbahnhof finden. Besonders auffällig ist, dass dies vor allen Dingen die ausgelagerten Linien betrifft, die nicht in den Busbahnhof direkt einfahren, sondern in der Orleansstraße oder in der Friedenstraße fahren. Selbst Kundinnen und Kunden des MVV, die mehrfach täglich am Busbahnhof ein- oder umsteigen tun sich hier teilweise schwer, wenn die Linien wieder neu positioniert werden oder eine neue Struktur eingeführt wird.

Eine barrierefreie Ausschilderung wäre daher einzuführen und umzusetzen, so dass auch an den verschiedenen Stellen deutlicher auf die verschiedenen Haltestellen hingewiesen wird.

---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 07.01.2020

Initiative: Nikolaus Haeusgen, Herbert Liebhart, Andreas Micksch, Andreas Schaumberger, Barbara Schaumberger

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger